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25 января – День российского студенчества

Татьянин день

Дорогие друзья!

Поздравляю вас с Днем российского студенчества, вошедшим в историю и как Татьянин

день!

Это самый любимый и почитаемый всеми студентами праздник. А значит наш общий

праздник – и тех, кто сегодня учится, и тех, кто когда-то сидел на студенческой скамье, а

теперь преподает – всех тех, кто испытывает жажду знаний, одержим поиском истины, в

чьей душе горит огонь творчества.

В этот прекрасный зимний день нынешние и бывшие студенты благодарно вспоминают своих

педагогов, которые открыли им дверь в Храм наук, а также самые яркие события своей

студенческой жизни. Студенты нашего вуза всегда занимали активную гражданскую

позицию, вносили весомый вклад в развитие родного политеха, достигая высоких успехов в

учебе, научно-исследовательских изысканиях, добиваясь побед в спорте. Хочется верить, что

эти традиции продолжат и приумножат сегодняшние первокурсники, и это позволит им с

уверенностью смотреть в будущее.

Дорогие политехники! Желаю вам удачи, целеустремленности, благополучия! Творите,

дерзайте, побеждайте!

Отдельно поздравляю с праздником всех Татьян!

Ректор ВолгГТУ, академик РАН 

И.А. Новаков.
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Олимпийская эстафета

Политехники несли огонь  в Волгограде

20 января эстафету олимпийского огня принимал Волгоград. Свидетелями этого

исторического события стали сотрудники, преподаватели и студенты технического

университета.

Вместе с коллегами из ВГСПУ они встречали символ предстоящих Олимпийских игр на

проспекте им. В.И. Ленина, возле вуза. Собравшиеся смогли увидеть не только, как

факелоносец пробегает свою дистанцию в 200 метров, но и передает огонь следующему

участнику эстафеты. А некоторым счастливчикам удалось сделать фото на память с героями

этого дня.

Напомним, огонь Олимпиады в Сочи прибыл в Волгоград утром. А накануне эстафету

олимпийского огня первым в Южном федеральном округе принимал Урюпинск. В столице

российской провинции огонь пронесли 60 факелоносцев.

Олимпийский огонь побывал в четырех районах города-героя Волгограда, его пронесли 252

факелоносца, а общая длина маршрута составила 46 километров. Кстати, помимо

олимпийских чемпионов Максима Маринина (фигурное катание), Алексея Петрова (тяжелая

атлетика), Ларисы Ильченко (плавание на открытой воде), председателя Общественной

палаты Волгоградской области, ректора ВолГУ Олега Васильевича Иншакова и других

известных людей, с факелами бежали и студенты. Среди них двое политехников – студенты

Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ Дмитрий Пестряков (гр.

КТМ-111) и Александр Бугаев (гр. КЭЛ-131). Александр принял эстафету в Ворошиловском

районе, а Дмитрий пронес факел в Дзержинском районе.
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Акция

Новогоднее чудо

Что для вас Новый год и Рождество? Для меня это время волшебства и исполнения

желаний, это вера в чудо! И вот уже третий год политехники сами становятся

волшебниками, благодаря которым дети начинают верить в чудеса новогодних

праздников и существование Деда Мороза. Настоящего Деда Мороза, которому не

нужно платить деньги за то, чтобы он пришел в гости к ребенку и подарил ему

частичку своего тепла и заботы. И, конечно же, это долгожданные подарки,

которые так ждет каждый ребенок!

Особенно вера в чудо необходима детям-инвалидам, которые по состоянию здоровья не могут

посещать новогодние утренники и спектакли, и их усталым мамам. Зачастую эти женщины

остаются наедине с огромным количеством проблем: бесконечные процедуры для малыша,

постоянная нехватка денежных средств и обивание порогов социальных учреждений. Какие

уж тут Новый год, Дед Мороз?!

Я очень рада, что среди наших студентов, аспирантов, преподавателей находятся те, кому не

безразлична судьба детей, которые в преддверии новогодних праздников находят

возможность купить сладкий подарок или игрушку. И больше всего я благодарна тем, кто в

новогодние выходные надел костюмы Деда Мороза и Снегурочки. Ведь это самое большое

счастье, которое можно испытать – улыбки детей, слезы радости их мам, восторженные

взгляды детворы во дворах, они тоже получили маленькие подарочки от Деда Мороза. Это и

есть чудо Нового года и Рождества!

Спасибо всем, кто откликнулся и принял участие в акции ВолгГТУ «Рождественские

ангелы»! В этом году к нам присоединились выпускники университета и просто

неравнодушные горожане, которые узнали об этой доброй традиции. Особую благодарность

хочу выразить Елене Харитоновой и ее друзьям, Надежде Симакиной и ее коллегам,

Светлане Быковой, Юрию Заборовскому, Елене Лехман, Наталье Наумовой, Александру

Саблину, Егору Еремину, Артему Коростину, Константину Есенкину, Ирине Мироновой.

Отдельно надо сказать о вкладе директора студклуба ВолгГТУ Екатерины Хорищенко,

ведущего социолога вуза Елены Петровны Скориковой, а также сотрудников типографии

«Русский дом печати».

Наталия Коростина, 

автор проекта «Рождественские ангелы».
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Новости филиалов

Красные дипломы – выпускникам ВПИ

Более 140 выпускников Волжского политехнического института (филиала) ВолгГТУ

получили дипломы о высшем образовании.

За три дня до наступления нового года 142 выпускника Волжского политехнического

института – филиала ВолгГТУ получили дипломы о высшем образовании. В основном это

студенты, обучавшиеся на вечернем факультете по специальностям: «Экономика

предприятий и организаций», «Менеджмент организации», «Автоматизированные системы

обработки информации и управления», «Стандартизация и сертификация», а также

студенты, получившие образование заочно по сокращенной программе на базе среднего

профессионального образования. Причем 11 человек за отличную учебу удостоены красных

дипломов, большинство из которых получили экономисты.

Документы о высшем образовании новоиспеченным специалистам в торжественной

обстановке вручили директор ВПИ В.Ф. Каблов, декан вечернего факультета Н.И. Быкадоров,

его заместитель М.П. Спиридонова, заведующие кафедрами: «Экономика и менеджмент» –

М.К. Старовойтов, «Автоматика и электроника» – А.С. Гольцов.

Пресс-служба ВПИ.
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Профориентация

Химфак встречает школяров

В минувшую субботу состоялся день открытых дверей на химико-технологическом

факультете ВолгГТУ.

Абитуриентов и их родителей встречали в одной из просторных аудиторий

химико-технологического факультета. Декан Е.В. Шишкин рассказал гостям вуза о более чем

полувековой истории факультета, о том, как готовят бакалавров и магистров по

направлениям «Химическая технология» и «Энерго- и ресурсосберегающие процессы в

химической технологии, нефтехимии и биотехнологии». Руководитель факультета отметил,

что в настоящее время спрос на выпускников ХТФ есть не только в Волгоградской области,

но и в других регионах России. В свое выступление он включил видеофильм, знакомящий

зрителей с кафедрами и их научными достижениями.

Заместитель декана ХТФ Г.П. Духанин сделал презентацию о внеучебной жизни студентов,

подчеркнув, что задачей руководства является подготовка не только квалифицированных

специалистов, но и творческих, духовно-нравственных личностей. Ребята совершили

экскурсию на две кафедры: «Аналитическая, физическая химия и физико-химия полимеров»

и «Технология органического и нефтехимического синтеза». Там профессора Г.Д. Бахтина и

Ю.Л. Зотов рассказали об учебной и научной работе на кафедрах, продемонстрировали

современное оборудование, на котором работают студенты и магистранты факультета.
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Школа – вуз

«Лидеров» ждут в ВолгГТУ

Во вторник, 14 января, сотрудники приемной комиссии и факультета

автомобильного транспорта Волгоградского государственного технического

университета провели профориентационную встречу со школьниками лицея

«Лидер» г. Волгограда.

Ответственный секретарь приемной комиссии Дмитрий Николаевич Гурулев рассказал

учащимся о факультетах и направлениях подготовки в ВолгГТУ, а также правилах приема,

которые будут действовать в 2014 году.

Более подробно о ФАТ, профилях подготовки и изучаемых на факультете дисциплинах

сообщил и.о. декана факультета Сергей Александрович Ширяев. Информацию о

химико-технологическом факультете представила заместитель ответственного секретаря

приемной комиссии Юлия Валерьевна Аристова. Следует отметить, что встреча, собравшая

более 100 человек, вызвала большой интерес. По окончании мероприятия сотрудники

ВолгГТУ ответили на многочисленные вопросы учащихся и педагогов.

Внешт. корр.
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Сессия

Горячая пора январской стужи

Совсем немного времени осталось до главного студенческого праздника – Татьяниного дня.

Он любим всеми без исключения. И причина не только в том, что в этот день проходят

веселые гуляния, главное, что к этому времени у подавляющего большинства студентов

заканчивается сессия. А когда экзамены позади, со вздохом облегчения и легкой улыбкой

можно вспомнить недалекое прошлое.

В самый разгар сессионной лихорадки корреспонденты «Политехника» поинтересовались,

как проходит сессия у первокурсников.

Например, Екатерина Лукичева (ФТиВ, гр. РК-100) сдавала свою первую сессию с

уверенностью. Экзамен по истории она сдала на 87 баллов, математику – на 90. Кстати, Катя

отметила, что в ВолгГТУ дают прочные знания по математике. Владимир Скляров (ФТиВ, гр.

СПО-101) получил высокие баллы по химии, философии, истории. Но по информатике парню

предстоит пересдача.

Елена Ермошина (ФТПП, гр. ПП-151) считает, что только после успешной сдачи первой

сессии она полноправно сможет назвать себя студенткой. Впереди у нее оставался один

экзамен – по математике, но это непростое испытание. Предыдущие – химию и информатику

– Лена сдала на 90 и 98 баллов.

Для старшекурсников же сессия – привычное дело. Но они понимают, что без труда не

выловишь и рыбку из пруда. Галина Яценко (ФЭУ, гр. ЭМП-456) сдала на 100 баллов два

экзамена из трех. «Налогообложение» – очень трудный предмет, и ей пришлось упорно

заниматься в течение семестра, чтобы получить наивысшую оценку. Ее одногруппница

Ксения Малая также получила 100 баллов автоматом по этой дисциплине. Девушкам

оставалось сдать «Бухгалтерский учет».

Юлия Шолохова (ФТПП, гр. ПП-551) сдавала сессию успешно. По микробиологии, например,

она получила 93 балла автоматом. Непростым для девушки было написание

междисциплинарного курсового проекта, но и его она защитила достойно.

Ирина Апрелева.
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Микроконференции

Рассмотрены вопросы права

На кафедре «Политология» прошли микроконференции по правоведению среди

студентов ФЭВТ и ФЭУ.

В конце декабря под руководством заведующего кафедрой «Политология» доцента А.Н.

Леонтьева состоялись 2 студенческие микроконференции по правоведению среди студентов

4 курса ФЭВТ и первокурсников ФЭУ. Причем для старшекурсников это уже не первое

мероприятие подобного формата. В мае прошлого года на такой же микроконференции они

рассматривали вопросы политологии.

В этот раз студенты выступили с результатами своих семестровых работ по правоведению. В

них были рассмотрены вопросы, касающиеся правового регулирования деятельности

руководителей коммерческих банков, фрилансеров, программистов, налогового

законодательства и др. А первокурсники ФЭУ впервые выступали перед такой большой

аудиторией с результатами своих семестровых работ. В основном они касались вопросов

гражданского, семейного, избирательного, налогового права.

Особенностью этой микроконференции была попытка определить лучший доклад. По итогам

голосования лучшим признано выступление Максима Горбунова из группы Э-156 на тему

«Гражданское право: источники и принципы».
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Новости НТБ

Лучшие читатели

Научно-техническая библиотека волгоградского техуниверситета завершила акцию

«Лучший читатель».

Напомним, что акция проходила в два этапа: с 1 марта по 25 мая и с 1 сентября по 25

декабря 2013 г. Каждый месяц подводились промежуточные итоги.

Лучших выбрали по следующим критериям: количество посещений библиотеки, бережное

отношение к книгам, соблюдение сроков возврата изданий и другие.

По итогам акции в НТБ прошла церемония награждения самых лучших книгочеев и

вручение им памятных подарков. Победителями стали А. Долгачев (гр. ХТ-422), А. Пичугина

(гр. М-433), Д. Травянов (гр. СПО-101).
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Олимпиада

Трудные задачи тоже по зубам

На базе Волгоградского государственного технического университета проходит

региональный этап всероссийской олимпиады школьников.

В субботу состоялся теоретический тур по физике, в котором приняли участие более 100

человек, а в понедельник старшеклассники выполнили задания экспериментального тура.

Учащиеся 9-11 классов на протяжении пяти часов решали поставленные перед ними

сложные олимпиадные задачи. Результаты интеллектуальных испытаний стали известны во

вторник. Их можно посмотреть на сайте ВолгГТУ в разделе «Абитуриенту».

Кроме того, впереди ребят ожидают еще испытания по химии, информатике, математике и

экономике.

Победители и призеры олимпиады, набравшие наибольшее количество баллов, получат шанс

помериться знаниями с другими школьниками на всероссийском уровне.

Внешт. корр.
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